

Beschluss des Landrates vom 16.11.2017

Nr. 1780

1. 15 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen 2017/381; Protokoll: ble

Am 7. November 2017 habe die Petitionskommission die drei Traktanden behandelt, erklärt Kommissionspräsident **Georges Thüring** (SVP) vorweg.

Bei Vorlage 2017/381 geht es um 15 Einbürgerungsgesuche von 11 Frauen und 6 Männern sowie zwei Jugendlichen; also insgesamt 19 Personen. Nach Prüfung entschied die Kommission mit 5:2 Stimmen, den Gesuchen zuzustimmen.

://: Der Landrat erteilt mit 55:21 Stimmen bei 4 Enthaltungen allen Gesuchstellerinnen und Gesuchstellern das Kantonsbürgerrecht und legt die Gebühren gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen fest.
